



Pressemitteilung Nr. 18/2017

Dienstag, 21. November: Aktion „RADIO SALÜ Mundwerk... schlau frühstücken!“ in der Waldschule Altenwald

Um einen wichtigen Beitrag zur gesunden Ernährung der saarländischen Schülerinnen und Schüler zu leisten hat RADIO SALÜ zusammen mit EDEKA Südwest im Jahr 2015 die Aktion „RADIO SALÜ Mundwerk... schlau frühstücken!“ ins Leben gerufen. Kinder im Saarland werden dabei morgens in ihrer Schule mit gesundem Frühstück für den optimalen Start in den Tag versorgt.

RADIO SALÜ Küchenchef Uwe Zimmer war heute in der Waldschule in Altenwald unterwegs und hatte auch diesmal wieder ein gesundes und vitalreiches Frühstück für die Kinder vorbereitet, mit dem er die 180 Schülerinnen und Schüler der Grundschule in der großen Pause überraschte. „Mit der Aktion „RADIO SALÜ Mundwerk... schlau frühstücken!“ wird auf spielerische Art und Weise erklärt, dass ein gesundes, vitaminreiches Frühstück mit Gurken, Joghurt, Tomaten und weiteren gesunden Lebensmitteln die Power für den Tag liefert, die die Kinder brauchen und zusätzlich noch richtig lecker sein kann“, so RADIO SALÜ Küchenchef Uwe Zimmer.

Christhard Deutscher, Geschäftsbereichsleiter Unternehmenskommunikation EDEKA Südwest: „Mit der Aktion „RADIO SALÜ Mundwerk... schlau frühstücken!“ schaffen wir es gemeinsam mit RADIO SALÜ vielen Kindern und Jugendlichen Lust und Appetit auf ein leckeres und ausgewogenes Frühstück zu machen. So fängt der Tag richtig gut an, denn wer schon morgens frische und vitalstoffreiche Lebensmittel isst, dem fällt es auch leichter, sich im Unterricht zu konzentrieren.“

Anne Müller, Schulleiterin der Waldschule Altenwald: „Der Förderverein unserer Schule organisiert zweimal im Jahr ein gesundes Frühstück und seit 2017 findet seitens der Schule einmal im Monat in jeder Klasse ein Klassenfrühstück statt. Daran kann man sehen, dass wir sehr viel Wert auf gesunde Ernährung legen. Aus diesem Grunde passt die Aktion von EDEKA Südwest und RADIO SALÜ sehr gut zu unserer Einstellung. Wir sind super froh, dass wir für die Aktion „RADIO SALÜ Mundwerk... schlau frühstücken!“ ausgewählt wurden!“

Für die Aktion können sich saarländische Schulen, Lehrer oder Eltern unter www.salue.de bewerben. Aus allen eingehenden Einsendungen ermittelt RADIO SALÜ jeden Monat eine Schule, die mit bis zu 500 Frühstückspaketen beliefert wird. Der nächste Schulbesuch findet am 12. Dezember 2017 statt.

Alle Informationen und Teilnahmebedingungen zur Aktion gibt es unter www.salue.de und auf RADIO SALÜ.

Saarbrücken, den 21. November 2017

Bildunterschrift:

Die Schülerinnen und Schüler der Waldschule Altenwald und RADIO SALÜ Küchenchef Uwe Zimmer.
(Foto: RADIO SALÜ)